



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

ACTA NÚMERO 16

SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 14 DE JULIO DE 2022

En la Ciudad de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las diecisiete horas con cuarenta y siete minutos, del día catorce de julio del dos mil veintidós, en uso de la palabra el ciudadano Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal manifestó: “Buenas tardes Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico, en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 35, apartados A, fracción III, y B, fracción IV, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les ha convocado para que el día de hoy 14 de julio de 2022, se celebre **Sesión Solemne** en la que el Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey hará entrega del **Reconocimiento Público, “Miguel F. Martínez”, edición 2022**, por lo que con fundamento en el artículo 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, solicito a la ciudadana Secretaria del Ayuntamiento pase lista de asistencia y verifique el quórum legal”.

Enseguida la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, manifestó: “Con las instrucciones del Presidente Municipal procedo a pasar lista de asistencia

Luis Donald Colosio Riojas
Presidente Municipal

(presente)

Regidoras y Regidores:

Anabel Molina García	(presente)
Adán Arizpe Montaña	(presente)
Karla Lizzeth Torres Martínez	(presente)
José Antonio Chávez Contreras	(presente)
Águeda Ale Valdés	(notificó su inasistencia)
Gustavo Guadalupe Morales Tapia	(presente)
Carmen Cristina Salinas Ruiz	(presente)
Fidel Ayala Monsiváis	(presente)
Ana Eugenia Rodríguez Valdez	(presente)
Marcelo González Jiménez	(presente)
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez	(presente)
Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(notificó su inasistencia)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

- Arturo Méndez Medina (presente)
- Rosa Isela Montes Villanueva (presente)
- Rubén Alberto Salinas Cantú (notificó su inasistencia)
- Bertha Alicia Garza Elizondo (presente)
- Luis Carlos Treviño Berchelmann (presente)
- Liliana Tijerina Cantú (presente)
- Alejandra García Ortiz (presente)
- Carlos Barona Morales (presente)
- Jorge Adrián Ayala Cantú (presente)
- Tania Elizabeth Partida Hernández (presente)
- Luis Ixtoc Hinojosa Gándara (notificó su inasistencia)
- Erika Moncayo Santacruz (presente)
- Alejandra Machorro Fuentes (presente)

Síndicos:

- Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal (presente)
- Síndico Segundo Francisco Donaciano Bahena Sampogna (presente)".

Sigue expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: "Asimismo me permito informarles que nos acompaña el ciudadano Rafael Serna Sánchez, Secretario de Finanzas y Administración, y su servidora, Lucía Riojas Martínez, Secretaria del Ayuntamiento. Presidente Municipal, le informo que tenemos quórum legal".

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: "Muy bien. Por lo tanto, siendo las diecisiete horas con cuarenta y nueve minutos se instala la sesión".

.....
.....

**PUNTO DOS
DEL ORDEN DEL DÍA**

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: "Quiero primero que nada darle la bienvenida a nombre del Municipio de Monterrey, a nuestras galardonadas y galardonados, ¡perdón!, muchas felicidades. Muchas felicidades por obtener este gran reconocimiento porque qué orgullo saber que en Monterrey contamos con destacadas y destacados profesores en todos los niveles educativos. Hoy, se les reconoce a ustedes siete porque son un ejemplo a seguir porque son una inspiración tanto para sus homólogos como para toda la ciudad, pero, sobre todo y esto es lo más importante para su alumnos, la educadora Christa McAuliffe decía: 'Yo toco el futuro porque enseño'. Qué sería de Monterrey sin educación, qué sería de Monterrey sin sus profesores, sería acaso posible



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

renovar y levantar la ciudad, por supuesto que no, ustedes en todos los niveles educativos han sumado a la construcción de una ciudad cada vez más humana, próspera e igualitaria, y por eso para nosotros es importante reconocerles este esfuerzo y compartir con toda la ciudadanía esa trayectoria. Sé que estos últimos años han sido muy retadores para el sector educativo y que el magisterio ha tenido que adaptarse y ha tenido que innovar precisamente para nunca puedan dejar de respaldar a su alumnado y en esto, por su resiliencia, por su valentía, por su paciencia y por su entrega, nuestro más profundo reconocimiento no solamente a ustedes sino a todo el Magisterio de Nuevo León y de todo México. Ustedes han sido muy resilientes y han buscado constantemente alternativas para nunca dejar al alumnado tirado para poder tener siempre una opción y una amiga, un consejo y sobre todo una atención para que su educación no se caiga, nadie mejor que usted sabe la importancia que es la educación, y ustedes no solamente trabajan para dar lecciones académicas, sino también su trabajo construye a la educación de mejores profesionistas, de mejores ciudadanas y ciudadanos, y sobre todo mejores seres humanos; fortalecen los valores en sus estudiantes, les ayudan a potenciar su talento, en pocas palabras transforman su vida. Créanme que todas y todos tenemos a ese profesor, a esa profesora que marcó nuestra vida que nos inspiró que fue un parteaguas en nuestra formación que gracias a esa persona o incluso a esas personas somos quien somos el día de hoy, por eso no tengo duda que ustedes lo han hecho y lo seguirán haciendo, y por eso el día de hoy les reconocemos su compromiso y su amor a su labor. Todas y todos compartimos la responsabilidad de cuidar y de apoyar el desarrollo íntegro de nuestros estudiantes, de nuestra comunidad, de nuestras infancias, nuestras juventudes compartimos una meta en común que es formar mejores personas que contribuyan de forma positiva a mejorar nuestra sociedad porque estamos convencidos, trabajamos aquí bajo una sencilla pero poderosa premisa: ‘Trabajando juntas y juntos se puede vivir mejor’. Por eso, les invito para que nos mantengamos siempre cerca y que unamos nuestros esfuerzos continuamente, precisamente para aquello que nos da ese motor de vida, los estudiantes, las futuras generaciones, nuestras hijas y nuestros hijos. Muchísimas gracias y nuevamente queridas maestras y maestros enorgullescánse de portar esa medalla porque se la merecen, se la han ganado y estoy seguro que este logro será uno de los muchos que les esperan en toda su carrera que todavía sigue, continúen dejando huella por favor en la vida de sus estudiantes, continúen enseñando desde una perspectiva humana, continúen poniendo en alto el nombre de Monterrey. Enhorabuena y muchas gracias”.

Nuevamente el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Integrantes de este Ayuntamiento de acuerdo con lo establecido en el artículo 46 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, me permito dar lectura... le pido por favor a nuestra ciudadana Secretaria dé lectura al Orden del día”.

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: “Con mucho gusto”.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

ORDEN DEL DÍA

SESIÓN SOLEMNE DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE MONTERREY 14 DE JULIO DE 2022 AL TÉRMINO DE LA SESIÓN ORDINARIA PROGRAMADA PARA ESTA MISMA FECHA A LAS 17:00 HORAS

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.
2. Mensaje del Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal de Monterrey, en representación del Ayuntamiento.
3. Introducción del Reconocimiento Público “Miguel F. Martínez”, a cargo de la Doctora Ana Luna Serrano, Secretaria de Desarrollo Humano e Igualdad Sustantiva.
4. Presentación de Semblanzas de cada una de las Galardonadas del Reconocimiento Público “Miguel F. Martínez”, edición 2022.
5. Entrega de Medallas y reconocimientos a las galardonadas, a cargo del Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal.
6. Mensaje emitido por la maestra Gloria Elizabeth Amador Campos en nombre de las Galardonadas.
7. Clausura de la Sesión”.

.....

.....

PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Continuando con los trabajos de esta sesión, y como es de su conocimiento el día 24 de marzo de 2024, el Ayuntamiento de Monterrey aprobó instituir el Reconocimiento Público “Miguel F. Martínez”, enseguida se le concede el uso de la palabra a la doctora Ana Luna Serrano, Secretaria de Desarrollo



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

Humano e Igualdad Sustantiva quien presentará una reseña alusiva al ilustre “Miguel F. Martínez”.

En uso de la palabra la C. DOCTORA ANA LUNA SERRANO expresó: “Gracias Alcalde. Buenas tardes, efectivamente hoy queremos dar un poco de contexto respecto a esta “Medalla Miguel F. Martínez”. El Reconocimiento “Miguel F. Martínez”, distingue a las maestras o maestros activos que laboran o jubilados que laboraron en Escuelas de educación básica, preescolares, primarias, secundarias, escuelas de educación inicial y educación especial ubicadas en el Municipio de Monterrey, Nuevo León, y cuya eficiencia y desempeño profesional, formación permanente, habilidades docentes, reconocimiento de la comunidad entre otros aspectos haya o continúa impactando en el aprendizaje de las y los educandos. Este reconocimiento que otorga el Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey, tiene especial relevancia ya que los maestros y maestras representan un papel angular en la educación y formación de las niñas, niños y adolescentes de nuestra ciudad. Son entonces las y los docentes las personas encargadas de brindar a las infancias desde edad temprana los valores históricos y cívicos que son necesarios para formar una ciudadanía comprometida con su país. El nombre de la distinción es por el destacado ingeniero, educador y músico mexicano Miguel Filomeno Martínez Pérez, nacido en Monterrey, Nuevo León el 05 de julio de 1850 fue uno de los representantes de la Escuela Nuevoleonesa junto a Pablo Livas y Serafín Peña con este último personaje comenzó a colaborar en 1868 como ayudante y maestro auxiliar; en 1870 empezó a trabajar formalmente como maestro dirigiendo una de las dos escuelas públicas que había en la ciudad, en 1918 el Congreso del Estado declaró benemérito de la educación nuevoleonesa. Murió en Monterrey el 03 de febrero de 1919. En esta edición del Reconocimiento Público “Medalla Miguel F. Martínez”, se conformó el Comité encargado de revisar, calificar y dictaminar a las ganadoras con personas expertas en el ámbito, representantes de instituciones educativas y a quienes agradecemos por su disposición y empeño dedicado a esta labor. Presentes en primer lugar, la licenciada Norma Castellanos Rodríguez, Coordinadora de Proyectos de la Subsecretaría de Desarrollo Magisterial como Representante de la Secretaría de Educación del Estado de Nuevo León. En segundo lugar, el maestro Secundino Flores Alejandro, Titular de la Región 1 Escolar como Representante del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación Docente Sección 21. Maestro Eliseo Sánchez Treviño, Inspector y Representante del Sindicato de Trabajadores de la Educación Docente Sección 50. Maestra Ana Silvia Cervantes Vega, Representante de la Comunidad de Docentes Jubilados. Licenciado Joel Fortunato Rodríguez Martínez, Docente de la Universidad de Monterrey como Representante de las Escuelas de Educación Superior. Licenciado Félix Torres Garza, Jefe de Proyectos de la Dirección General de la Promoción del Bienestar quien fungió como Secretario Técnico y licenciada Nina Carolina Flores Jiménez, Directora de Educación de la Secretaría de Desarrollo Humano e Igualdad Sustantiva del Municipio de Monterrey. Habiendo dictaminado los perfiles de las docentes ganadoras cedo la palabra a la Regidora Liliana



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

Tijerina Cantú, Coordinadora de la Comisión de Educación y Cultura quién dará lectura a la presentación de semblanzas de cada una de las galardonadas”.

.....

.....

PUNTO CUATRO Y CINCO DEL ORDEN DEL DÍA

Enseguida la C. REGIDORA LILIANA TIJERINA CANTÚ dijo: “Con su permiso señor Alcalde, he cedido el honor a la Secretaria del Ayuntamiento porque mi voz ahorita no está muy bien, pero quiero sumarme a la felicitación a todas las maestras porque en esta ocasión fueron maestras las ganadoras, sumarme a la felicitación, decirle Alcalde que estuvo integrado por un jurado muy experto en esta área de la materia y que somos garantes de que este proceso fue totalmente limpio y legal. Enhorabuena para todas las maestras y les pedimos que se sumen a ser la voz para que en la siguiente emisión de la “Medalla Miguel F. Martínez”, sean ustedes portavoz para que se inscriban más maestros y participen. Muchas gracias Alcalde porque sé que aparte de todo el premio que estaba contemplado sumo otro premio más, muchas gracias Alcalde”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias Regidora Liliana Tijerina. Enseguida se le concede el uso de la voz a la Secretaria del Ayuntamiento para que presente la semblanza de la maestra Gloria Elizabeth Amador Campos en la Categoría de Directivo Inspectora Escuela Primaria, adelante”.

En uso de la palabra la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO manifestó: “**Docente, con el Cargo de Directivo de Todos los Niveles, Gloria Elizabeth Amador Campos.** Egresó de la Escuela Normal Ingeniero Miguel F. Martínez como Profesora de Educación Primaria con mérito académico. Cursó la Licenciatura en Educación en la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 19A, en la cual se tituló con mención honorífica, estudió la Maestría de Educación, su campo en formación docente en la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 19 en el Instituto para el Fomento Científico de Monterrey cursó la Maestría en Educación con Orientación en Didáctica Constructiva, actualmente cursa un Doctorado en Educación en la Universidad José Martí de Latinoamérica. En el año 2014, junto con un equipo de profesores y profesoras empezó a desarrollar acciones para apoyar a escuelas ubicadas en comunidades urbano marginadas y rurales en temas de educación, arte, cultura, ciencia, tecnología, derechos humanos y cultura de la paz constituyéndose legalmente como Colibrí Espacio Cultural, A. C., en el año 2015. Durante la pandemia impulsó y construyó con un grupo de 16 colegas una Asociación denominada Inspectores y Supervisores de Educación Primaria, cuyo objeto es fomentar la actualización, mejoramiento de los conocimientos y reglamentaciones de la actividad de inspección y supervisión escolar donde es Presidenta. En el ámbito literario ha trabajado en siete libros



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

en la Zona Escolar 26 como compiladora, correctora y auxiliar en la edición de los mismos; ha sido reconocida como maestra de excelencia, maestra ejemplar y ha recibido las “Medallas Rafael Ramírez e Ignacio Manuel Altamirano”, actualmente ella es Presidenta del Consejo Directivo de Inspectores y Supervisores de Primaria, A. C., Presidenta del Consejo Directivo de Colibrí Espacio Cultural, A. C., e Inspectora de la Zona 26, Región 1, Monterrey”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “En este momento se le solicita a la Maestra Gloria Elizabeth Amador Campos pase al frente a recibir su merecido reconocimiento”.

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “A continuación, se presentará la semblanza de la Maestra Alicia Rivera Reyes, en la Categoría de Maestro Jubilado. Tiene el uso de la voz la Secretaria del Ayuntamiento”.

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: “**Docente Jubilada en Educación Básica, Alicia Rivera Reyes.** Licenciada en Educación, con 34 años de servicio. Se inició como docente en 1979 con una plaza y en 1986 con doble plaza. Los primeros 11 años de servicio se desempeñó como maestra frente a grupo. Fue directora de escuela y asesora de maestros en el centro de Capacitación para Maestros (CECAM) 22 años. En 1990, se le invitó a trabajar como maestra de primer grado en el proyecto para el aprendizaje de la lengua escrita y las matemáticas. Así se inició como asesora técnico-pedagógica con el propósito de mejorar las técnicas de enseñanza de los maestros. Se le comisionó como Asesora del proyecto P.A.L.E.M. en la Zona Escolar de Primaria No. 110, y se le designó como asesor técnico pedagógico de la misma zona, donde organizó e impartió cursos para maestras y maestros. Fue representante de la Dirección de Planeación e Investigación Educativa, Representante del Departamento de Servicios Educativos del INEA y se le nombró Coordinadora de Educación Básica en la Unidad Regional Número 11, donde fue responsable de elaborar y aplicar el Proyecto de Gestión Escolar”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Se le solicita a la Maestra Alicia Rivera Reyes pase al frente a recibir su reconocimiento”.

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias. A continuación, se presentará la semblanza de la Maestra Marisol Molina Chávez, en la Categoría de Docente de Educación Inicial. Se le concede el uso de la voz a la Secretaria del Ayuntamiento”.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: “**Docente al Sector de Educación Inicial, Marisol Molina Chávez.** Licenciada en Psicología con acentuación en el área conductual por la Universidad Autónoma de Nuevo León, con Maestría en Educación con Orientación Didáctica en el Instituto para el Fomento Científico de Monterrey. Actualmente estudia el doctorado en la misma institución y se encuentra fungiendo como catedrática a nivel maestría. Actualmente se desempeña como docente en el Centro de Atención Integral Avanzada enfocada a planes y programas de atención a niñas y niños con Síndrome de Down, donde tiene aproximadamente 10 años de servicio. Además, se desempeña dando terapia psicológica con enfoque Cognitivo Conductual”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Se le solicita a la Maestra Marisol Molina Chávez pase al frente a recibir su reconocimiento”.

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Enseguida se presentará la semblanza de la Maestra Laura Alicia Ruiz Espinoza, en la Categoría de Docente Directivo a Nivel Secundaria. Nuevamente tiene el uso de la voz la Secretaria del Ayuntamiento”.

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: “**Docente con el Cargo de Directivo de Todos los Niveles, Laura Alicia Ruiz Espinoza.** Egresada de la Licenciatura en Educación Media en la Especialidad de Física y Química, en la Escuela Normal Superior “Profesor Moisés Sáenz Garza”, en septiembre de 1998. Cursó la Maestría en Educación Media en Especialidad Física y Química en la Escuela de Graduados “Prof. Moisés Sáenz Garza”. Su logro más significativo llegó en el 2016, cuando aplicó en el examen para función directiva y logra el lugar 15 y asciende como directora y es asignada en la Escuela Secundaria N° 85 “Alberto Santos de Hoyos”, donde trabaja actualmente. Como directora creó una sinergia entre alumnas y alumnos, padres de familia, maestras y maestros y cuerpo directivo, con la finalidad de que la escuela cumpliera con lo establecido y enmarcado en el artículo 3° donde se señala la educación integral; se rediseñó el horario completo para que fungiera como un fortalecimiento a la currícula básica con líneas de trabajo con enfoque en la lectura, ortografía y cálculo mental, considerando los intereses, habilidades y destrezas de los alumnos se incluyó el campo de las artes; el dibujo, la música, la danza, de estos surgieron la estudiantina y el taller de danza, además, añadió el club de atletismo, donde los estudiante han participado en competencias a nivel estatal. En 2021, fue acreedora al Premio Mérito Docente 2021, “Una Nueva Realidad para el Aprendizaje a Distancia”, en la categoría como directivo, por las estrategias implementadas en la modalidad a distancia para la comunidad educativa del plantel a su cargo”.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: "Muchas gracias, tenemos entendido que la Maestra Laura Alicia Ruiz Espinoza lamentablemente está confinada por COVID, a quien le deseamos muy pronta recuperación por lo que está aquí un Representante para recibir el premio en su nombre, pase al frente por favor".

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: "Muy bien. Enseguida se presentará la semblanza de la Maestra Dionne Magdalena Díaz Cervantes, en la Categoría de Docente a Nivel Preescolar. Nuevamente tiene el uso de la voz nuestra Secretaria del Ayuntamiento".

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: "**Docente al Sector de Preescolar, Dionne Magdalena Díaz Cervantes.** Egresada de la Escuela Normal Montemorelos en el año 1997, con 15 años de experiencia docente. En 2017, egresó de la Maestría en Educación con Acentuación en las Tics, en la Universidad Virtual CNCI. Actualmente labora como docente en el Centro de Atención Infantil No. 1. Fue seleccionada para el Premio al Mérito Docente en los ciclos escolares 2018-2019, a cargo del primer grado de preescolar, en el año 2020-2021 en la categoría Estrategia Educativa y el año 2021-2022 en la categoría Docente. En diciembre de 2021, obtuvo el reconocimiento "Buenas Prácticas e Innovación en la Docencia", por compartir su experiencia docente al enfrentar los desafíos en la pandemia por COVID-19 y la manera en que fortaleció sus habilidades e innovación en sus prácticas como docente".

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: "Solicitamos a la Maestra Dionne Magdalena Díaz Cervantes, pase al frente a recibir su reconocimiento".

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: "Enseguida se presentará la semblanza de la Maestra Ofelia Pérez Ruiz, en la Categoría de Docente Nivel Educación Especial. Nuevamente tiene el uso de la voz nuestra Secretaria del Ayuntamiento".

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: "**Docente al Sector de Educación Especial, Ofelia Pérez Ruiz.** Licenciada en Educación Especial por la Benemérita Escuela Normal Veracruzana "Enrique C. Rébsamen, actualmente cursa la Maestría en Educación con acentuación en Tecnología en la Universidad Ciudadana de Nuevo León. Con 20 años de servicio, sus contribuciones más relevantes son las siguientes: Actualmente se desempeña como Maestra de Apoyo en USAER 220, en atención a la Escuela Primaria María Sandoval Navarro, en Monterrey, Nuevo León. Es creadora y administradora de la página en Facebook *Herramientas Educativas Especiales*



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

y del Canal en YouTube *Leo Leo: Aprende a leer* clase virtual, ambas con la finalidad de continuar aprendiendo y compartiendo materiales y estrategias en entornos virtuales para desarrollar el potencial humano de las personas. Participó en la elaboración de 3 libros impresos, publicados y distribuidos al personal docente de Educación Especial Estatal para su actualización y capacitación. En el año 2011, participó en el concurso “Muestra Estatal de Software y material didáctico adaptado”, obteniendo Mención Honorífica en la categoría de Material didáctico. En el 2012, obtuvo el primer lugar en la misma categoría. Fue galardonada por el Poder Ejecutivo del Estado de Nuevo León a través de la Secretaría de Educación con el Premio Mérito Docente 2017-2018”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Solicitamos a la Maestra Ofelia Pérez Ruiz, pase al frente para recibir su reconocimiento”.

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

Manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Finalmente se presentará la semblanza de la Maestra Nancy Gómez Trejo, en la Categoría de Docente Nivel Educación Especial. Tiene nuevamente el uso de la voz la Secretaria del Ayuntamiento”.

Expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: “**Docente con el Cargo de Directivo de Todos los Niveles, Nancy Gómez Trejo.** Se tituló con honores como Profesora de Educación Preescolar, posteriormente curso la Licenciatura de Educación Especial “Humberto Ramos Lozano” en el Área de Trastornos de Audición y Lenguaje. Además, cuenta una Licenciatura en Psicología, una Maestría en Terapia Gestalt Infantil y un Doctorado en Psicoterapia Gestalt para Adultos. En un período de 23 años se ha desempeñado como Maestra Especialista en nivel preescolar para ascender en el 2015 a la Dirección del USAER. En 2015-2016, recibió el premio al Mérito Escolar, al igual que en el 2016-2017 en la categoría “Escuela en Mejora Continua”. En el 2016-2017 fue galardonada con el Premio “Mujer Docente” en la categoría “Excelencia Académica”. En 2018-2019 recibió el premio al Mérito Escolar en la categoría “Escuela Mejora Continua”. Actualmente, labora en la U.S.A.E.R 203, Región 1. Bienvenida”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Solicitamos a la Maestra Nancy Gómez Trejo, pase al frente a recibir su reconocimiento”.

Enseguida se hace entrega del Reconocimiento

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

PUNTO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Una vez entregados los reconocimientos, la Maestra Gloria Elizabeth Amador Campos dará un mensaje a nombre de nuestras galardonadas, se le concede el uso de la voz a la Maestra Gloria Elizabeth Amador”.

Enseguida en uso de la palabra la C. MAESTRA GLORIA ELIZABETH AMADOR CAMPOS dijo: “Señor Presidente Municipal de Monterrey, licenciado Luis Donald Colosio Riojas, señorita Secretaria del Republicano Ayuntamiento, licenciada Ana Lucía Riojas Martínez, Regidores integrantes de la Comisión de Educación y Cultura, coordinados por su Presidenta la licenciada Liliana Tijerina Cantú. Estimados miembros del Cabildo, amigas maestras participantes en esta Convocatoria, público en general, buenas tardes. Agradezco de antemano la distinción de dirigir el mensaje de agradecimiento de parte de las maestras distinguidas con el Reconocimiento Público “Prof. Miguel F. Martínez”, edición 2022 del Republicano Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey. Nos sentimos emocionadas y sobre todo orgullosas de ser parte de una profesión que tiene en sus manos lo más valioso de nuestra ciudad, nuestro estado y nuestro país, las niñas, niños, adolescentes y jóvenes, tal como se afirma en las consideraciones que fundamentan este evento, somos los docentes los encargados de brindar a los niños los valores desde temprana edad, esos valores históricos y cívicos que son necesarios para formar ciudadanos comprometidos con su país, este compromiso tiene profundas raíces en nuestra formación como normalistas, raíces que son herencia histórica de docentes neoloneses como el Prof. Miguel F. Martínez, Pablo Livas, Serafín Peña, precisamente, de la Escuela Normal Miguel de esta ciudad, que se distingue con el nombre del *Prof. Miguel F. Martínez*, soy orgullosamente egresada. Después de escuchar las palabras de la semblanza que hizo la compañera, de igualad, ¿verdad?, y género y las que dijo el licenciado Luis Donald, realmente no sé si mi participación sea tan contundente, emotiva y valiosa, sin embargo, voy a hacerlo, les voy a dar una muy breve semblanza de la fructífera vida del *Prof. Miguel F. Martínez*, él nació en 1850 y murió en 1919, aquí en nuestra ciudad, pero él como oyeron la semblanza de todos los participantes no era un profesor solamente era un ingeniero, un topógrafo, un educador, un músico y tenía una amplia cultura que incluía latín, filosofía, matemáticas. Él fue, el primer ingeniero topógrafo graduado en el Colegio Civil y el único que recibió ese título, y era muy tremendo, era muy tremendo porque desde muy joven él estaba participando como Regidor en el Municipio en aquellos años, desde aquellos tiempos los profesores como los que vemos aquí en el presidium, ¿verdad? de Cabildo se destacaban desde entonces, siempre querían hacer algo por su comunidad, él fundó un periódico, así como escucharon ahorita en las semblanzas de las compañeras que escribió un libro y otro libro, y un folleto y que tiene una página en Internet, bueno él tenía un periódico que se llamaba “El Jazmín”, fue el



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

primer periódico ilustrado que circuló en la ciudad, pero ya ustedes saben que la gente de Monterrey, y especialmente la gente de Nuevo León, le encanta brillar pues pronto fue invitado en el Gobierno Federal para dirigir el Departamento de Instrucción Pública en el Distrito Federal; fíjense nada más y después el Presidente que estaba en aquella época, le dijo Hacen tanto en Nuevo León, fíjense desde entonces hacen tanto en Nuevo León que véngase a dirigir la escuela de maestros y allá va *Miguel F. Martínez* durante cuatro años a dirigir la escuela de maestros, pero ya saben cómo somos nosotros acá, ¿verdad? En 1900, regresó y dirigió el Colegio Civil, luego dirigió la segunda Exposición Industrial que hubo aquí en el estado, y finalmente, en 1915, regresa a dirigir las escuelas normales que había en el estado y había más. Él había creado la Escuela Normal para Señoritas, ¿verdad?, entonces regresó, y gracias a Dios, gracias a Dios teníamos yo creo una autoridad como la que tenemos nosotros, un Cabildo como el que tenemos nosotros porque en aquel año, el Congreso de Nuevo León, lo declaró *Benemérito de la Educación Neolonesa*, imagínense la emoción tan grande para él y para su familia ser reconocido en su tierra, por eso, las compañeras que estamos aquí presentes, ser reconocidas en vida por las honorables autoridades, por nuestro querido Alcalde, nos llena de emoción y nos conmueve incluso hasta las lágrimas, quiero decirles yo compañeros que con esa rica herencia educativa y cultural del *Prof. Miguel F. Martínez*, recibir este reconocimiento público que nos distingue y que lleva su nombre, nos llena de orgullo y de emoción. Somos conscientes de que las enseñanzas, los valores, los principios que nos inculcaron en la Normal *Miguel F. Martínez*, y que forman parte del bagaje cultural de este destacado educador, nosotros lo hemos transmitido a nuestros niños, a nuestros jóvenes, a nuestros adolescentes y también lo hacen todos los profesores. En esta medalla y en este reconocimiento que recibimos las siete compañeras, sentimos que va para todos los educadores de Monterrey, o sea, nos sentimos representándolos a ellos y agradecidos. Eventos como estos compañeros que organizan en el Cabildo, en un contexto donde la educación es la única y la mejor garantía para enfrentar la desesperanza e la incertidumbre, fortalece nuestro optimismo, nuestro sentimiento de pertenencia a esta ciudad, y sobre todo nos dice mucho que vamos en el camino correcto, fíjese bien licenciado Luis Donald, yo dije, vamos en el camino correcto, porque vamos con usted en este camino, los maestros y maestras de Monterrey, nosotros le pedimos que como ha sido desde que inició su gestión, nos tenga presentes a nuestros niños, jóvenes y adolescentes, especialmente a los más desfavorecidos y que nos tenga presente a todos los maestros de Nuevo León porque nosotros estamos dispuestos. Usted nada más pueda con Monterrey, que los demás alcaldes sigan su ejemplo, ¿verdad?, pero se siente bonito tener un Alcalde que nos reconoce, entonces ténganos cerca de su corazón, de sus pensamientos, pero sobre todo de sus acciones, que la hemos vivido al menos en las escuelas que pertenecen a mi Zona Escolar, hemos vivido la presencia suya y de su equipo en nuestras escuelas y estamos muy felices. Particularmente compañeros, doy gracias a Dios, a la vida, a mi familia, especialmente a mi hijo Luis y a mis ángeles en el cielo, a mis maestros algunos de los cuales se encuentran aquí, a mis compañeros



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2019-2021

inspectores, colegas y alumnos, por todo lo anteriormente expuesto y en nombre de las galardonadas maestras todas, maestras galardonadas permítanme entonces finalmente expresar nuestro más sincero reconocimiento al Republicano Ayuntamiento de nuestra querida ciudad de Monterrey, a sus autoridades y en particular a nuestro Alcalde el licenciado Luis Donaldo Colosio Riojas porque hacer lo que usted hace es muy valioso e importante, usted apuesta por la educación y entonces está apostando por un futuro mejor para toda nuestra comunidad. Queremos que sepa señor Alcalde que las y los docentes de Monterrey junto con usted, somos los soldados luminosos de la nueva civilización y que las maestras y los maestros de Monterrey, sabemos también que la enseñanza es ante todo una obra de infinito amor. Enhorabuena para mis compañeras y muchas gracias para todo nuestro maravilloso Cabildo, y para usted que Dios lo conserve siempre con salud y con vida”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “No, pues ahora sí me queda claro que sí fue definitivamente el mejor mensaje. Muchas gracias Maestra Gloria Elizabeth Amador Campos por ese mensaje a nombre de nuestras galardonadas”.

Continúa expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Finalmente, aprovechando este espacio nuevamente para felicitarles de parte del Municipio de Monterrey, les exhorto también continuar haciendo el maravilloso trabajo en pro de nuestras infancias y juventudes que son el verdadero futuro de nuestra ciudad y de nuestro país”.

.....

**PUNTO SIETE
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Sigue expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Agotado el orden del día para la celebración de esta Sesión Solemne, siendo las dieciocho horas con veinticinco minutos, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma. Muchas gracias que tengan buenas tardes”. Doy fe. -----